

Fecha 15.12.2020	Sección Cartera	Página 22
---------------------	--------------------	--------------

DESBALANCE

La apuesta deportiva de Slim

::::: Marca Claro, de **Carlos Slim Helú**, mostró que no es necesario tener una suscripción a sistemas de TV de paga para acceder a contenidos audiovisuales en vivo, pues sólo la final disputada entre León y Pumas lleva 5.6 millones de reproducciones en YouTube. Nos cuentan que mientras se transmitía el partido se logró un tope de usuarios únicos simultáneos de un millón 161 mil 628, es decir más de 13 veces la capacidad del Estadio Azteca. Aunque el acceso a internet tiene un costo que depende del proveedor, los partidos que Marca Claro transmitió en YouTube y otras plataformas de internet fueron gratuitos. Nos comentan que la Liga Mx fue sólo una probadita y el gancho para los usuarios que gustan de los deportes, pues ya falta menos para los Juegos Olímpicos de Tokio, en julio de 2021, evento del cual Slim Helú tiene los derechos de transmisión.

Pablo Gómez ahora sí votó

::::: Pese a la polémica que causó la ratificación de **Elvira Concheiro** como titular de la Tesorería de la Federación (Tesofe), nos dicen que ahora **Pablo Gómez** (Morena) no se excusó para emitir su voto a favor, como lo hizo en 2018 en el caso de su sobrina **Galia Borja**, para darle el visto bueno en el Pleno cuando se convirtió en la primera Tesorera de la 4T. Nos cuentan que **Higinio del Toro**, diputado de Movimiento Ciudadano, cuestionó la capacidad de la doctora en sociología y alertó por el riesgo de un posible manejo político de los recursos públicos para programas sociales desde la Tesorería. Además, la quiso exhibir por haber sido esposa de Gómez y hermana del subsecretario de Educación Superior, **Luciano Concheiro**. En la votación a viva voz, Pablo Gó-



Elvira Concheiro

ARCHIVO EL UNIVERSAL

mez se pronunció a favor sin empacho pues, como dijo Concheiro, ya no son tiempos para señalar a una mujer por eso.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

José Manuel López Campos

Concanaco: relevo en duda

::::: En la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco) se convocó en noviembre al registro de candidatos para renovar la presidencia del organismo, hasta ahora a cargo de **José Manuel López Campos**. Hasta ayer 14 de diciembre, justo el día en que cerró el registro, nos reportaron que al menos hubo tres candidatos que se apuntaron: **Juan Carlos Pérez Góngora**, originario de Monterrey, Nuevo León; **Héctor Tejada Shaar**, de León, Guanajuato, y **Enrique Octavio García Méndez**, vicepresidente de asuntos laborales del organismo. El plazo para el registro ya concluyó ayer, pero nos explican que la inscripción de candidatos se programó con la intención de que la asamblea general se lleve a cabo en marzo del próximo año, algo que podría no suceder debido a que la Secretaría de Economía permitirá que el evento se aplaque hasta septiembre.

